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不愿正面回应与范爷绯闻

李李晨晨：：我我一一直直想想有有个个家家
《出彩中国人》

范冰冰为爱落泪

本报讯（见习记者 刘雨涵）
在《出彩中国人》8日的节目中，高空
叠椅、高空皮吊等才艺的表演，让不
少观众看完都紧张得出了一身冷汗。
而选手的爱情故事也打动了许多观
众，范冰冰更是在评委席上感动得首
度落泪。

不少网友将《出彩中国人》8日
的节目称为“大招特辑”，河南选手
刘振奇就是一位“大招牛人”。舞台
上的他把8把椅子层层堆积成柱，而
椅子的最下方，却只是4个摆放在桌
上的单薄酒瓶。不少网友在看过节
目后都发帖表达了自己的震撼：“太
牛了！个个为他捏把汗，担心他上
去，又担心他怎么下来。”

来自太阳马戏团的“飞天夫妻”
方明和美国妻子莎莎以他们唯美而
惊险的皮吊表演惊艳全场，就在所
有人都为他们的技艺鼓掌时，范冰
冰却独自泪流满面。“我刚刚确实很
触动，是什么样的爱情可以让人生
死相交？是什么样的信任，才可以让
两个人用性命做这样一场表演！”

《与星共舞》总决赛

何洁夺冠

本报讯（见习记者 刘雨涵）
东方卫视《与星共舞》8日晚完美收
官，通过连续三轮的激烈角逐，一直
被大家看好的何洁最终力压群雄，
获得年度总冠军，敖犬、姜潮则分获
亚军、季军。

在总决赛的首轮对决中，何洁
和姜潮都选择了自己最擅长的斗牛
舞。姜潮获得36分的好成绩，何洁获
得38分。而敖犬精心准备的《超级玛
丽》同样让人眼前一亮，夺得36分的
高分，三人之间一时难分伯仲。

而到了最后一轮的即兴舞蹈表
演中，何洁的舞蹈实力就表露出来
了，流畅的扭胯动作无可挑剔，保持
了她一贯的高水准。而敖犬则在后半
段舞蹈中突然停顿，尴尬之余，只好
使出最拿手的街舞勉强完成动作，

“现场学一下真的好难，我这个人比
较即兴。”最终，何洁当之无愧地拿下
年度总冠军。

本报讯（见习记者 刘雨
涵） 在《出彩中国人》7日的录
制前夕，身为评委的周立波却因
脚伤匆匆前往医院就诊，为了

《出彩中国人》节目的录制，周立
波的脚伤已经由骨裂恶化为骨
折和错位，而此次他又再度拒绝
了医生的手术建议，他表示这是
出于对观众和舞台的尊重。

今年2月初，由于在健身期
间不慎踢到哑铃，造成了周立
波右脚中趾骨裂，医生告诉他
需要打石膏静养。然而周立波
不愿以打着石膏的形象出现在
观众面前，于是仅经过简单的

处理，周立波就马上登台了。看
着他近些日子在舞台上有说有
笑，不少人以为他伤已痊愈。直
到7日上午，周立波突然脚痛难
忍，才在周围人的劝说下到医
院就诊。经医生的这次复查，周
立波的脚趾不但是骨裂，同时
还兼有骨折和错位的病症，医
生表示必须先让长合的骨头裂
开，才能矫正骨头位置。但是考
虑到《出彩中国人》的录制任务
在身，周立波又再度拒绝了医
生的手术建议。

据周立波的贴身助理透露，
其实继上次发现脚趾骨裂后，周
立波的疼痛就从未停止。在现场

的观众不难发现，每录完几个节
目周立波就会站起身来离开评
委席，这是因为屈膝久坐让他受
伤的脚部血液循环不畅，往往时
间一长就会肿痛，有时甚至穿不
下皮鞋，所以每过一段时间周立
波就必须回到休息室，脱下皮鞋
把腿伸直，让右脚尽快消肿。看
到周立波忍痛录像甚为辛苦，导
演组也曾建议他穿着宽松的拖
鞋录像。尽管如此，这一建议仍
旧没有得到周立波的赞同，他的
太太告诉记者:“他觉得穿着拖
鞋虽然电视机前的观众看不到，
但现场的观众却能看得一清二
楚，他不愿意在观众面前脱鞋
子，觉得这样对不起观众，不尊
重舞台。”

带伤忍痛上节目

周周立立波波骨骨折折拒拒绝绝手手术术

本报记者 倪自放

在4月2日即将上映的电影
《咱们结婚吧》中，“大黑牛”李
晨与“文艺女神”郭碧婷展开了
一场“跨国恋”，一向以阳光大
男孩示人的李晨为追求到女
神，尽显十八般武艺。李晨3月8
日接受记者专访，对于外界传
得沸沸扬扬的李晨与范冰冰的
绯闻，李晨不愿正面回应，只是
说，“我想我会是个好丈夫。”

在影片《咱们结婚吧》中，
李晨有着“双重名牌”，一面是
留学意大利音乐系的帅气才
子，精通小提琴和音乐指挥；一
面却是勤工俭学的“屌丝兼职
导游”。李晨和郭碧婷在片中的

“跨国恋”，也令人十分“捉急”。
一位是有着婚约却已经失去爱
情滋味的文艺女孩，一位是向
往自由，我行我素的阳光
男孩。李晨表示，自
己饰演的角色是一
个为爱豁得出去的
率真男孩，面对真爱
一定会极力争取，绝
不含糊。

事 实 上 ，“ 大 黑

牛”在生活中也是这样的阳光
男人，影片《咱们结婚吧》导演
刘江就表示，李晨完全就是片
中的人物，就是片场的开心果，

“他特别阳光，特别可爱，选择
他也是因为他的气质和片中的
角色非常吻合。”

在片中，李晨与郭碧婷最令
人期待的无疑是那场“索吻”的
戏份，只是李晨的勇敢“索吻”被
意外拒绝。李晨解释道，“这也是
直率的代价，但我饰演的角色是
理解并尊重郭碧婷的选择。世上
有千千万万对情侣，合不合适一
定是冷暖自知的，只是需要时间
去培养和滋润。”

谈到对爱情的理解，李晨直
言：“我坚信真爱至上，爱就勇敢
去追求，毕竟男女之间最根本的
还是爱，爱分不同的层次，爱决
定了两人的步调与相处，是两人

之间的核心纽带。”
至于是否有结婚的计

划，以及坊间关于李晨
与范冰冰“好上”的消
息，李晨没有正面回
应，“我一直想有个
家，看到身边兄弟陆陆
续续有家庭、有小孩，

我是羡慕的。我相
信自己会是个

好丈夫、好
爸爸，我很
期待我自
己 人 生
中 的 这
两个角
色。”


	A19-PDF 版面

